



## 第 1830 回例会

平成 27 年 5 月 11 日(月)

18:30~ 夜間例会 海南商工会議所 4F  
お誕生日、結婚記念日のお祝い

1. 開会点鐘
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. ゲスト紹介 米山記念奨学生 郎 彦昆 様
5. 出席報告  
会員総数 48 名 出席者数 27 名  
出席率 56.25 % 前回修正出席率 77.08 %

### 6. 会長スピーチ 会長 山東 剛一 君

みなさん今晩は。今日は米山記念奨学生の郎彦昆(ロウエンクン)君が出席されています。後ほど、詳しいご紹介があろうかと思います。

先週はゴールデンウィークの真ん中でお休みでしたので、2週間ぶりの例会となります。長いお休みをいただいた方もたくさんおられたかと思いますが、疲れはもうとれましたでしょうか。

さて、今度の日曜日(5月17日)はクラブの社会奉仕活動の最大の行事「たんぽぽの会との交流会」があります。社会奉仕委員会からも再三会員のみなさまのご参加をお願いしていますが、あらためて一人でも多くの方のご参加をお願いします。

この年度も残り 2 カ月を切ってしまいました。大きな行事としては「たんぽぽの会」と「台湾彰化東南 RC 訪問」の 2 つをのこすだけとなりました。

そういう意味からもよろしくご協力のほどお願いいたします。ありがとうございます。

7. 幹事報告 幹事 中西 秀文 君  
○例会臨時変更のお知らせ

和歌山西 RC 5月 20 日(水)→ 5月 23 日(土)  
14:30~ IM 3 組 ホテルアバローム紀の国

- |                              |                        |
|------------------------------|------------------------|
| 和歌山北 RC                      | 5月 25 日(月)→ 5月 23 日(土) |
| 14:30~ IM 3 組                | ホテルアバローム紀の国            |
| 高野山 RC                       | 5月 29 日(金)→ 5月 29 日(金) |
| 移動例会 ロータリー100 年の森林<br>(清掃活動) |                        |

### 8. 米山記念奨学生 郎 彦昆 君

みなさん今晩は。私は郎 彦昆と申します。現在、和歌山大学システム工学部博士課程の 2 年生です。中国のモンゴル自治区から日本に来て、約 2 年が経ちました。1 年間、海南東ロータリークラブの皆様にお世話になります。よろしくお願ひ申し上げます。



### 9. 閉会点鐘

## ニコニコ・BOX

Happy birthday !

5月のお祝い

### 会員誕生日

2 日 田中 祥秀 君 5 日 花田 宗弘 君  
8 日 塩崎 博司 君

### 奥様・旦那様誕生日

1 日 小椋 安子 様 1 日 田中 恵美子 様

### 結婚記念日

3 日 田中 祥秀 君 5 日 大江 久夫 君  
18 日 山名 正一 君 19 日 倉橋 利徳 君

### 一般ニコニコ

山東 剛一 君 今日は米山記念奨学生の郎彦昆君が来られています。

中西 秀文 君 5月の連休は久しぶりに休養しました。

山田 裕之 君 不動産の試験が終わってすっきりしました。

宮田 敬之佑 君 45 年間皆出席は、5 年間毎日例会に出席した事になります。

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南省日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：山東 剛一 幹事：中西 秀文 SAA：山田 裕之

楠部 賢計 君	今日はノンアルコールビールを頂いているが、酔うような気がします。
林 孝次郎 君	ニコニコに入れさせてもらいます。
寺下 卓 君	ゴールデンウィークは、ほとんど孫のお守りをしていました。
桑添 剛 君	5月の3日にゴルフをした後から喉の調子が悪くなり、1週間1滴のお酒も飲まずに過ごしました。
宇恵 弘純 君	海南警察署の協議会の会長を勤めてから、今年で4年目になります。

○たんぽぽの会との交流会  
5月17日(日) 浜の宮ビーチ  
次回例会  
第1831回例会 平成27年5月18日(月)  
12:30~ 海南商工会議所4F  
IDM報告



## 友愛の家

### 5月のR I 会長メッセージ 黄其光(Gary C.K. Huang)

親愛なるロータリアンの皆さん、国際ロータリーの年次大会の中で、私が好きなものの一つは、友愛の家です。中国語で、私たちはこのように言います「有朋自遠方來、不亦樂乎（朋有り遠方より来たる、亦た楽しからずや）」。6月6日～9日に開催される第106回年次大会で、友愛の家は、開催地のサンパウロの活気や文化の多様性を反映したものとなることでしょう。

### 国際大会ならではの楽しみ

友愛の家では、大会期間中、料理を試食したり、地元特産の土産を見て回ったり、最高のエンターテインメントを鑑賞したり、ブラジルが用意しているすべてのものをゆったりと楽しむことができます。ロータリーのプロジェクトやロータリアン行動グループのベースでは、奉仕のアイデアを得、パートナーを見つけることもできます。そして何にも増して、旧友とともに時間を過ごし、新たな友人をつくる機会があるということです。



友愛の家は、一緒に来た家族や友人などのゲストを連れていくには素晴らしい場所です。私の家族は、私と一緒に国際大会に参加することによって、ロータリーの真の国際性を経験しました。現に、私の妻コリーナと3人の子どもたちは皆ロータリークラブに入会しました。

大会の前には、6月4日に水と衛生に関するロータリアン行動グループが主催する「第7回世界水サミット」や、4～5日に開催される「ロータリー平和シンポジウム」に間に合うよう、皆さんや皆さんのゲストたちは早く来たいと思われることでしょう。

今年は幸いなことに、元コスタリカ大統領のオスカル・アリアス・サンチェス博士に、ロータリー平和シンポジウムで基調講演を行っていただける予定になっています。サンチェス氏は中央アメリカでの残酷な内戦を収束させ、平和を実現させたことで、ノーベル平和賞を受賞しました。

このほか、4～5日の行事として、ローターアクト大会前会議ほか、国際研究会、青少年交換役員大会前会議が行われます。

大会の後、国際大会が終わったら、ほんの数時間行ったところにある俗化していないビーチ、エキサイティングで魅力的なリオデジャネイロ、驚きのアマゾンの熱帯雨林といった、ブラジルが勧めるすべての探検にひとときを費やしましょう。

私は毎年、国際大会に行くたびに、年間を通して、もっとたくさんのことをして、ロータリーの奉仕でもっと多くを与えよう、と刺激を受けて帰ってきます。

### 子どもたちにハートを届ける

### エクアドルの外科医

エクアドルのロータリー会員で、小児心臓外科医のヘラルド・ダバロスさん。ロータリー財団の補助金を受けて、



恵まれない子どもたちに心臓手術を行いました。手術を受けた患者の1人がジョス工君です。確実に回復できるよう、術後は2ヶ月の入院が義務づけられました。それでもジョス工君は一度も不満を漏らすことなく常に笑顔だった、とダバロスさん。「早く退院して一日も早くダンスできる日を待ち望んでいました」

ダバロスさんが無料で心臓手術を行った患者は120人以上。これは、2002年に始まったロータリー補助金プロジェクトとして、米国イリノイ州のロータリークラブとの協力で実現しました。

